

AIRBAG

Respectez les consignes données par le personnel qui vous accueille

LES RÈGLES DE SÉCURITÉ

SECURITY RULES

- 1** Vous participez à vos propres risques.
Enter at our own risk.



- 2** Le port du casque est OBLIGATOIRE pour vous élaner en toute sécurité.
Wearing a helmet is MANDATORY to get started in complete safety.



- 3** Déposez vos batons sur le côté.
Drop your poles off on the side.



- 4** Échauffez-vous avant de vous lancer.
Always warm your entire body before the first jump.



- 5** Respectez l'ordre de passage.
Respect the running order.



- 6** Ne tentez pas de figures risquées dépassant votre niveau technique.
Do not attempt any risky figures exceeding your technical level.



- 7** Vérifiez que la zone de réception soit libre et engagez-vous une personne à la fois.
Check the landing area is clear before starting off and launch yourself one person at a time.



- 8** Évaluez votre prise d'élan.
Adjust your in-run.



- 9** Sortez de l'airbag rapidement pour laisser la place au suivant.
Get out of the airbag quickly to make way for the next person.



- 10** En cas d'accident, barrez le module et prévenez le service de secours.
In the event of an accident, close off the module and warn the rescue services.



- 11** Ne traversez jamais un parcours ou un module et soyez vigilant dans tous vos déplacements. Pour faire des photos, restez sur le côté de l'airbag.
Do never cross a course or a module. To take photos, stay to the side of the airbag.



AIRBAG

TARIFS/HORAIRES

Du Mardi au Dimanche

13H30 à 15H30

en fonction des conditions météo

1 JUMP 3€

2 JUMPS 5€

5 JUMPS 10€

10 JUMPS 15€

Non remboursable

